

Oficina de Prensa Arzobispo de San Juan de Puerto Rico 9 de marzo de 2022

EXPRESIONES DEL ARZOBISPO DE SAN JUAN DE PUERTO RICO ANTE DECISIÓN DEL SANTO PADRE CON RESPECTO A OBISPO DIÓCESIS DE ARECIBO

En la mañana de hoy, la Santa Sede anunció que el Santo Padre ha relevado de su cargo al Obispo de Arecibo, Mons. Daniel Fernández Torres.

Es una noticia dolorosa, por ello, animo a todo el pueblo, especialmente, al clero, religiosas y religiosos de Arecibo, a acompañar al Obispo Daniel con sus oraciones y cariño en esta situación particularmente difícil.

En la mañana de hoy, se me preguntó si me había comunicado con el Obispo Daniel. Al Obispo Daniel le envié este mensaje de texto: "Daniel ... Sé que estás pasando por un momento muy doloroso. Te acompaño con mis oraciones y sentimientos fraternales ... +r".

De otra parte, también se ha anunciado, que el Papa ha nombrado a Mons. Alvaro Corrada del Río, Obispo Emérito de Mayagüez, como Administrador Apostólico de la Diócesis de Arecibo. Mons. Corrada es un Obispo probado y sé que sabrá servir a esa hermana diócesis con sabiduría.

Oremos también por el Santo Padre, Papa Francisco, para que en su compleja y difícil misión de dirigir a la Iglesia universal el Espíritu Santo le colme siempre con sus dones.